
 
Herrn  

Oberbürgermeister  

Uwe Richrath 

Friedrich-Ebert-Platz 1 

51373 Leverkusen 

AfD-Fraktion  
 

im Rat der  
Stadt Leverkusen  

Postfach 220186 
51322 Leverkusen 

info@afdfraktion-lev.de 

 

Leverkusen, den 17.05.2021 

 

 

Anfrage zu den Vorgängen rund um die Goman-Beerdigungen im April 2021 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

im Zuge der beiden zurückliegenden Beerdigungen von hochrangigen Mitgliedern 
der Goman-Familie waren Polizei und städtisches Ordnungsamt mit einem großen 
Aufgebot im Einsatz und sperrten den gesamten Friedhof Reuschenberg, den 
angrenzenden Tierpark, den Wald und Zufahrtsstraßen ab.   

Wir bitten daher um zeitnahe Beantwortung folgender immer noch offener Fragen:  

1. Welche exakten Kosten sind jeweils für die Stadt Leverkusen im Zuge der 
beiden Beerdigungen am 9. und 20. April entstanden? Beantwortung bitte in 
konkreten Zahlen.  
 

2. Gab es mit Blick auf die Beerdigung vom 20. April erneut etwaige Verstöße 
gegen  die Coronaschutzverordnung, wie z.B. dem nicht Nachkommen von 
Quarantäneauflagen, wie es bereits am 9. April der Fall war? Wenn ja, welche 
und wie viele?   
 

3. Wurde das Sicherheitskonzept der Stadt bezüglich der Beerdigung vom 20. 
April gegenüber der vom 9. April verändert? Wenn ja, inwiefern und warum? 
  

4. Liegen der Stadt Leverkusen Anwohnerbeschwerden mit Blick auf die 
Beerdigungen vom 9. und 20. April vor? Wenn ja, wie viele und welche?  



5. Wurde im Rahmen der Beerdigungen vom 9. und 20. April Mitgliedern der 
Goman-Familie der Zutritt zur Beerdigung verweigert? Wenn ja, wie vielen und 
warum?  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 
Yannick Noe 

Fraktionsvorsitzender 


